

NEWSPAPER

Babinsa Desa Sumberejo dan Bhabinkamtibmas Hadiri Peringatan Nuzulul Qur'an Di Masjid Jami' Baitut Taqwa

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 18, 2023 - 08:47



Kegiatan peringatan hari besar keagamaan seperti ini sangat penting dalam rangka mempertebal keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Sertu Hendra Susilo bersama Babinkamtibmas menghadiri kegiatan Peringatan Nuzulul Qur'an 1444 H

Momentum Untuk Memperbanyak Amalan Membaca Al Qur'an bertempat di Masjid Jami' Baitut Taqwa Desa Sumberejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (16/4/2023).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut Kades Desa Sumberejo Bapak Muhibollah beserta Perangkat Desa Sumberejo, KH Lukman Wahid M.Pdi, Tokoh Agama Desa Sumberejo, Bhabinkamtibmas Desa Sumberejo Bripka Setyo Martono, SH, Babinsa Desa Sumberejo Sertu Hendro Susilo, Tokoh Masyarakat Desa Sumberejo dan Warga Dukuh Karangasem.



Babinsa Menyampaikan bahwa Kegiatan peringatan hari besar keagamaan seperti ini sangat penting dalam rangka mempertebal keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT melalui peringatan Nuzulul Qur'an tahun ini, mari kita senantiasa mengagungkan Al-Quran, membaca serta merenungi isi kandungan dari ayat-ayat Al-Qur'an sebagai pedoman menjalani kehidupan, ucap Sertu Hendra Susilo.

Dengan memperingati Nuzulul Qur'an ini kita semua lebih mengintensifkan pembinaan keimanan dan ketakwaan Kita dan masyarakat sekitar guna menjaga Ukhuwah Islamiyah, Ukhuwah Wathaniyah dan Ukhuwah Bashariyah serta lebih memahami nilai-nilai luhur Ibadah Puasa Ramadhan sebagai landasan Spiritual, Moral bagi Masyarakat semua wabil Khusus Masyarakat Desa Sumberejo," terangnya.

Kepala Desa Bapak Muhibollah mengucapkan terima kasih atas partisipasinya kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang menghadiri kegiatan Nuzulul Quran ini.

Dengan kehadiran Bapak Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sehingga acara ini dapat berjalan dengan aman, nyaman dan lancar, ucap Kepala Desa Muhibollah.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak